

## «El Ayuntamiento de Irun fue el primero que apostó por esta idea»

Administrator-k idatzia

Astelehena, 2020(e)ko otsaila(r)en 17-(e)an 10:20etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 15 de Febrero de 2020.

## «El Ayuntamiento de Irun fue el primero que apostó por esta idea»

Sábado, 15 febrero 2020, 00:20

«El Ayuntamiento de Irun fue el primero que me compró unas estaciones de reparación de bicicletas y eso fue importante. Detrás vinieron más. Es fundamental que en casa te apoyen. Por eso también gracias a Bidasoa activa, a los que he dado mucho la lata y me han apoyado en todo. Y mucha suerte para el otro finalista, Aitor Berridi, cuyo proyecto seguro que saldrá adelante».